
  

 

 
 

 

Jahresbericht 2011 des Präsidenten 

 
 

Mitgliederbestand am 24.01.2012:  A-Mitglieder    104    (109) 
        B-Mitglieder      10    (  10) 
        C-Mitglieder        9    (  11) 

        Total             123    (130)  
 

 
Mutationen 
 

Neumitglieder      0 
Austritte von A Mitglieder:    1 Alfred Brüesch Chur 

Austritte von B Mitglieder:    0  
Austritte von C Mitglieder:    0  
Verstorben:      2 

 
Jm Vergangenen Vereinsjahr haben uns leider 2 Sektionskameraden  

für immer verlassen.   Alois Hemmi Churwalden 
              Armin Jenni Grüsch 
Wir behalten unsere Verstorbenen Jagdkameraden in ehrendem Andenken. 

 
 

Liebe  Vorstandskollegen, Geschätzte Jägerkameraden /innen 
 
Statutengemäss erstatte ich Bericht über das vergangene Vereinsjahr. 

Am 18.Februar 2011 fand im Restaurant Höhe Malix die Generalversammlung 
statt. 

Anwesend waren 34 Sektionsmitglieder. Die Statuarischen Geschäfte wurden 
gemäss Traktandenliste durchberaten und durch die Versammlung sanktioniert. 
Durch die Versammlung wurde der schreibende Christoph Brasser zum neuen 

Präsidenten gewählt. 
Als Beisitzer und Schiessobmann wurde Marco Altstätter in den Vorstand gewählt. 

Die restlichen Vorstandsmitglieder    Aktuar: Beat Caspar 
         Kassier: Roman Gabriel

      Sektions       Hegeobmann: Walter Peng 
wurden in Globo mitgrossem Aplaus wiedergewählt. 
Als Delegierte Stellvertreterin wurde Nina Hemmi gewählt. 

Die Hegeobmänner Peter Geeser und Mike Peng wurden mit Aplaus für zwei 
weitere Jahre gewählt. 

 
Am 6.Mai 2011 fand im Hotel Krone Churwalden die Frühlingsversammlung 
statt.29 Mitglieder fanden sich ein. Diverse Anträge aus dem ZV. und den 

Sektionen wurden durchberaten und verabschiedet. Zu Veteranen geehrt wurden, 
Karl Altstätter und Jvo Brasser, zu Freimitgliedern wurden Robert Brühwieler und 

Fredi Mani. 



  

 

 
 

 
Am 7.Mai 2011 wurde der Sektions- Hegetag in Churwalden und Malix 
durchgeführt. Herzlichen dank an alle Heger die im letzten Jahr Hegeleistungen 

erbracht haben. 
 

Am 21.Mai 2011 Besuchten der Präsident, die Delegierten Beat Caspar und Marco 
Altstätter die Kant. DV. in Lenzerheide. 

Zu reden gab die Wahl von Gaudenz Domenig in der ZV. 
Für Strukturreformen des ZV. wurde durch DV. zugestimmt und den ZV. 
beauftragt Modelle zur Gestaltung des künftigen ZV. bis zur DV, 

2012 vorzuschlagen. 
 

 
Fusionsfest Gemeinde Churwalden  
 

Gemäss Auftrag der GV. trafen sich die Jagdkameraden Präsident  
Christoph Brasser, Hans Fridli, Peter Geeser, Eugen Janutin, Walter Peng, Marco 

Brasser und WH Marcel Höltschi zur ersten von insgesamt 4. OK Sitzungen. 
Peter Geeser wurde zum OK Chef gewählt. 
Die mit viel Aufwand und Herzblut gestaltete Präsentation der Sektion Gürgaletsch 

zum Thema Jägersektion, Wild, Hege und Jagd wurde von den Festbesuchern sehr 
gut besucht und durchwegs positiv und lobenswert kommentiert. 

Die Professionellen Auftritte der Jagdhornblässer Pez Fess  
kamen ebenfalls sehr gut beim Publikum an. 
Die gelungene Öffentlichkeitsarbeit wurde Medial noch erweitert durch positive 

Reportagen in Zeitungen, Novitats, Bündner Jäger und den Bericht im 
Schweizerjäger durch Kamerad Josef Hemmi. 

An dieser Stelle möchte ich OK Chef Peter Geeser allen Akteuren Helfer/innen und 
Journalisten für Ihre grosse Arbeitsleistung danken. 
 

 
Internes Jagdschiessen 

 
Am 29./30.Juli 2011 fand das Interne Jagdschiessen statt. 
Unter sachkundiger Leitung des neuen Schiessobmann Marco Altstätter hat der 

Anlass wieder an Teilnehmer zugenommen. 
Die Jagdschützen wurden durch ZV. Hannes Parpan besucht der uns Grüsse des 

ZV. überbrachte. 
Herzlichen Dank an Marco Altstätter und allen Helfer für den grossen Einsatz. 
 

Die Sommerversammlung vom 21.August 2011 auf Furgglis wurde auch dieses 
Jahr vom Thema der kommenden Jagdsaison dominiert. 

Die Abschusszahlen der vergangener Jagd(en) wurden in den Jagdmedien 
Publiziert. 

Der Herbst-Jagd Abschlussplan im Areal Chur - Churwalden wurde nicht erfühlt. 
14 Rehe und 25 Hirsche konnten nicht erlegt werden. Das AFJ hat dieses Resultat 
so belassen und keine nachträglichen Abschüsse angeordnet. 



  

 

 
 

 
Am 17.November 2011 wurden auf der Untervazer Alp Salatz zwei Wölfe gesichtet 
und Fotografisch dokumentiert. 

Das Wolfvorkommen wurde auch von der Wildhut an der letzten 
Bezirksversammlung bestätigt. 

 
Zum Schluss meines Berichtes danke ich meinen Vorstandskameraden für die gute 

Zusammenarbeit, auch danke ich allen Sektionsmitgliedern für Ihre Hilfe und ihre 
Engagement in der Sektion-Gürgaletsch. 
 

 
Mit Weidmanns Gruss      Churwalden,im Januar 2012 

 
Euer Präsident  
 

 
Christoph Brasser      


